
 

Bénédicte, rapporteure 

 

 

Quel est votre métier ? 

Juge administratif 

 

Comment êtes-vous arrivée à exercer ce métier ? 

Changement radical d’orientation après 20 ans passés dans l’administration pénitentiaire ; volonté de « se poser » tout en continuant 

d’œuvrer pour le service public, de revenir vers ses bases, le droit public et continuer de se passionner pour son métier. 

 

Comment conciliez-vous votre vie professionnelle et votre vie personnelle ? 

Désormais sans charge directe de famille, c’est plus facile. Dans l’absolu, il faut savoir prioriser et quand on décide de consacrer du 

temps à sa famille, savoir le faire pleinement et sans autre pensée ; c’est toutefois toujours difficile d’avoir un déroulement 

intéressant de carrière tout en préservant les choix de son conjoint et de ses proches. 

 

Avez-vous le sentiment d’avoir eu des freins dans le déroulement de votre carrière liés à votre genre ? 

Oui et non, le genre a pu aider dans certaines affectations et provoquer des réserves pour certaines autres ; la difficulté tient 

surtout dans la préservation de la vie personnelle et pour revenir à la question précédente, pouvoir évoluer sans entraver les choix 

de son conjoint ou de ses enfants. 

 

Quel message aimeriez-vous passer à l’occasion de la journée de la femme ? 

Il faut croire en ses compétences et savoir les faire connaître pour contribuer au développement harmonieux d’une structure, d’un 

service … mixtes 


